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Originale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
L’anno duemiladieci, addì ventuno del mese di maggio alle ore 20.25, nella sede comunale e 

nella sede delle adunanze consiliari, previa notifica degli avvisi di convocazione, avvenuta nei modi 
e termini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta di prosecuzione dei lavori su 
convocazione ordinaria nelle persone dei seguenti consiglieri: 
 

 Presente Assente 
Scirè Francesco X  
Mauceri Antonino X  
Forniciale Calogerino X  
Arcuri Baldo X  
Bilello Giuseppe X  
Castiglione Luigi X  
Bavetta Antonio Maria X  
Guzzo Baldassare X  
Monteleone Girolamo  X 
Accidenti Vincenzo X  
Abate Pietro Francesco X  
Migliore Antonia X  
Triolo Baldassare  X 
Eletto Stefano  X 
Bilello Antonino X  

 
 
Assiste il Segretario Comunale Dr. Giuseppe Mistretta. 
Il Sig. Dr. Scirè Francesco, nella qualità di Presidente del Consiglio Comunale, assunta la 
presidenza e constatata la legittimità dell’adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in discussione 
l’argomento segnato nell’ordine del giorno. 
 
 

 
N°_ 22 
del Registro Delibere 
 
Data 21/05/2010  

OGGETTO: Approvazione schema di convenzione con la 
BERICA spa., partner privato per la promozione di 
iniziative ed azioni progettuali inerenti l’uso 
razionale dell’energia e lo sfruttamento delle fonti 
energetiche mediante l’utilizzo di aiuti, contributi 
regionali, nazionali e comunitari. 



Per l’Amministrazione sono presenti  gli assessori Bavetta e Di Campo. 
Sono inoltre presenti la dott.ssa Bavetta, la rag. Barrile G. l’arch. Neri e il geom. La Rocca. 

Il presidente nell’introdurre il punto all’ordine del giorno invita l’arch. Neri a relazionare sulla 
proposta. 
L’arch. Neri ripercorre l’iter che ha portato l’amministrazione a proporre al Consiglio comunale 
l’approvazione dello schema di convenzione da stipulare con la BERICA spa di Arzignano, unico 
partner che ha risposto all’avviso diramato dall’amministrazione comunale e si sofferma a leggere 
la convenzione da approvare. 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
Vista la proposta di deliberazione” Approvazione schema di convenzione con la Berica spa, partner 
privato per la promozione di iniziative ed azioni progettuali inerenti l’uso razionale dell’energia e lo 
sfruttamento delle fonti energetiche mediante l’utilizzo di aiuti, contributi regionali, nazionali e 
comunitari.”  allegato “A”    regolarmente depositata agli atti del Consiglio comunale; 
Uditi gli interventi dei consiglieri come da allegato “B”, 
Ritenuto di provvedere in merito; 
Visto l’ordinamento regionale degli enti locali; 
 
procede alla votazione per alzata di mano. 
Votazione: presenti  consiglieri 12    assenti:  3 consiglieri  Monteleone, Triolo e Eletto. 
Voti espressi per alzata di mano: favorevoli 8 -   contrari: 4 (Scirè, Mauceri, Bavetta e Bilello 
Antonino). 
Il Presidente proclama il risultato della votazione. 
 

 
 Il Consiglio comunale 

 
Approva il rinvio del punto all’ordine del giorno ad altra seduta. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



ALLEGATO “B” 
 
 

DISCUSSIONE  
SINTESI DEGLI INTERVENTI 

(deliberazione del consiglio comunale n. 22 del 21 maggio 2010) 
 
 
Aperta la discussione interviene il consigliere Migliore per chiedere cosa ha deciso la commissione 
consiliare. 
Il consigliere Bavetta  precisa che in sede di commissione consiliare non è stato possibile 
esaminare la proposta all’ordine del giorno per mancanza del numero legale.   
Il consigliere Abate propone il rinvio del punto all’ordine del giorno per approfondire la 
problematica. 
Il Consigliere Castiglione è d’accordo per il rinvio e chiede se ci sono degli obblighi da rispettare  
per la presentazione del progetto, considerato che nella proposta è richiesta la immediata 
esecutività. 
L’arch. Neri  replica che la commissione lavori pubblici è stata messa al corrente di tutte le attività 
poste in essere per pervenire alla stipula della convenzione, l’unico atto che non è stato esaminato   
dalla commissione è la convenzione rielaborata a seguito delle osservazioni, rilevate dall’esperto 
del Sindaco, Avv. Vasile e precisa che il 6 o il 7 agosto scade il bando, quindi entro il 20 giugno 
deve essere approvato il progetto definitivo per proseguire l’iter e avere tutto pronto, quindi se non 
si approva la convenzione ci sono delle difficoltà a preparare gli atti per partecipare al bando. 
Il consigliere Castiglione chiede conferma al consigliere Bavetta se la commissione è al corrente di 
tutto l’iter di cui ha parlato l’arch. Neri.  
Il consigliere Bavetta chiarisce “ho difficoltà ad intervenire perché di fatto, come si è detto, la 
questione  energetica, al di là che già fosse nel programma di questa amministrazione, al di là che di 
parco eolico ne parliamo dal primo giorno, aldilà che esiste la problematica di un intero quartiere  
che non è illuminato, al di là della questione che la maggioranza non riesce a garantire con i propri 
consiglieri, i lavori della commissione, ho difficoltà a capire se oggi la maggioranza è d’accordo a 
rinviare il punto all’ordine del giorno, visto che i componenti della commissione della maggioranza 
non garantiscono neanche i lavori della  commissione. …..questa precisazione è doverosa…se no 
sembra che stiamo scherzando. Sulla questione della proposta non solo in commissione se ne è 
discusso diverse volte….. ma ricordo che …quando siamo andati ad approvare il bilancio di 
previsione e il piano triennale avevamo inserito, su proposta del sottoscritto, del consigliere 
Mauceri, del partito democratico, proprio la questione che riguardava la produzione di energia 
……..avevamo proposto due anni fa… un progetto finanza che risolvesse il problema 
dell’illuminazione, l’amministrazione ha ritenuto di percorrere, pur condividendo quella 
proposta…. ha incontrato questa azienda  che era disponibile a …….intervenire e produrre energia e  
dare gratuitamente  la possibilità di illuminare il nostro paese, l’amministrazione ha ritenuto di 
valutare altri partner e… ha elaborato un progetto con la  beghelli  che poi di fatto non ha avuto 
esito,……. quindi non è un argomento nuovo, è un argomento vecchio… su cui noi abbiamo spesso 
spinto, perché c’era la necessità di illuminare quella parte del paese, c’è la possibilità di produrre 
energia………. noi sotto questo aspetto abbiamo sempre spinto………dopodicchè ricordo che sulla 
possibilità di trovare un partner e per partecipare a un bando sull’energia…… (illustra tutti gli 
adempimenti necessari per partecipare ad un bando per l’energia) ….il Comune di Montevago… 
non ha la possibilità assoluta a partecipare a nessun bando regionale e non possiamo nel modo più 
assoluto pensare di istallare una produzione di energia, quindi considerato questo… noi del partito 
democratico ..noi oltre a fare opposizione…..noi .. siamo propositivi………. sotto questo aspetto, 
avendo già discusso in una riunione….lo voglio ricordare ai consiglieri, ai capigruppo,…..con il 
Sindaco che ci ha informato del bando…. e che ci ha informato approssimativamente… sulla 



proposta… sul tipo di accordo…… e in quella riunione tutti ci eravamo positivamente espressi, 
dopodicchè … ripeto in commissione noi eravamo pronti a valutare……, ma ritengo che quello che 
ha letto l’arch Neri …..in tre articoli ci sta il succo della questione: ..noi abbiamo un partner che 
dice:  io ti do la progettazione gratuita.. .. nel caso in cui non verrà finanziato dalla regione.. io non 
vi chiederò nemmeno un euro per le spese sostenute per la progettazione…    Abbiamo …. a 
disposizione il cofinanziamento e ovviamente il comune……….in cambio avrà una produzione di 
energia………..e avrà un conto energia…… .e che di fatto ci mette nelle condizioni di poter 
partecipare quantomeno ai bandi;…. adesso .. sui tempi possiamo fare tutto…..abbiamo aspettato 
quattro anni,…. se il consiglio decide di rinviare di un altro mese non ci sono problemi,  però voglio 
ricordare....   che c’è un bando a cui il comune dovrebbe partecipare…. l’azienda..    avrà la 
progettazione… altrimenti i tempi non ci sarebbero….per cui mancherebbe l’avallo del consiglio ad 
un accordo.. già siglato per mettere nelle condizioni l’amministrazione di partecipare a questo 
bando.. adesso non voglio aggiungere altro……..se la maggioranza….. ritiene di dover 
approfondire l’argomento che lo dica e noi ci rimettiamo a quella che è la decisione del 
consiglio….. ritengo che ci sono le condizioni per approfondire i dubbi … c’è l’architetto, c’è 
l’amministrazione, …. Se la maggioranza del consiglio decide di rinviare, noi ovviamente, non 
siamo d’accordo”.  
L’arch. Neri  precisa che in Sicilia ci sono 51 milioni di euro per la cogenerazione  e questo 
potrebbe avvantaggiare l’ente, perché  la Berica spa è l’unica che si occupa solo di cogenerazione e 
i comuni coinvolti dall’azienda sono pochi per cui ci sarebbero buone possibilità per avere il 
finanziamento. 
Il consigliere Abate invita il presidente a porre in votazione la proposta di rinvio. 
Chiusa la discussione il presidente invita il Consiglio a pronunciarsi sulla proposta di rinvio. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Letto, approvato e sottoscritto 

 

              IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO                                                 IL CONSIGLIERE ANZIANO 

                 __________________________                                                      _________________________ 

 

 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

_________________________ 
        
  

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
         Su conforme attestazione del messo comunale, si certifica che copia integrale della presente deliberazione è stata 
affissa all’albo pretorio per 15 giorni consecutivi dal …….. ………………al………………….  

         

 Dalla Residenza Municipale, lì ………………………………….  

                     

                     IL MESSO COMUNALE                                                        IL SEGRETARIO COMUNALE 

           ……………………………………………                          …..…………………………………………….. 

 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ 
 
Il sottoscritto Segretario Comunale, Visti gli atti d’ufficio,  

 
ATTESTA 

 
che la presente deliberazione, in applicazione della L.R. 44/91, pubblicata all’Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi 
dal_______________ al _______________ come previsto dall’art. 11 a seguito degli adempimenti sopra attestati: 
È DIVENUTA ESECUTIVA IL GIORNO ___________ Decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 12 comma 1) 
 
Montevago lì ______________ 

                                                                                                                                      Il Segretario Comunale 
 
 

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, 

ATTESTA 
che  la  presente deliberazione, in  applicazione  dell’art. 12,   2° comma,  della  L.R. 3-12-1991, n.44,  è  stata  
dichiarata immediatamente esecutiva. 
 

                                                                                                                                       Il Segretario Comunale 


